

Analyse du 08 au 17/04/2015

Prise de mesures du radar 90 m avant l'entrée d'agglomération (donc zone 90 km/h)

6666 mesures prises

Vitesse autorisée 50 à l'entrée de l'agglomération, Vitesse moyenne 66

15 % des véhicules ne dépassent pas 54 km/h

85 % des véhicules ne dépassent pas 80 km/h

Vitesse maximale atteinte de 145 km/h

87 % des mesures sont au-dessus de 50 km/h

68 % des mesures sont au-dessus de 60 km/h

36 % des mesures sont au-dessus de 70 km/h

11 % des mesures sont au-dessus de 80 km/h

1 % des mesures sont au-dessus de 90 km/h

Le nombre de mesures par jour est supérieur à 500, le V85 est inférieur à 90 km/h

### Nombre de véhicules par bloc de vitesse

